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Kommende Termine

26.-30. August Einschreibung

Protokoll der FSR-Sitzung vom 21 August 2019

Beginn: 18:15 Uhr

Ende: 19:30 Uhr

Anwesende: Marena Richter, Antonia (Toni) Ellerbrock, Felix Blanke, Zbigniew
(Zbiggi) Wojciechowski, Fynn ?, Aaron Wild, Julia Dany, Paul Stahr
(ab 19:00), Thomas Häßel

Sitzungsleitung: Marena Richter

Protokoll: Thomas Häßel

TOP 0: Hallo
Marena eröffnet die Sitzung und begrüßt alle herzlich.

TOP 1: Berichte

Überschneidungen Toni merkt an, dass die Vorlesungen KGM und Analysis 3 auf denselben Termin
fallen. Das BaMa wurde deswegen angeschrieben, sie sehen diese Bedenken ein. Frau Kiesel
wird versuchen, die Vorlesungen noch umzulegen, wenn sie aus ihrem Urlaub zurückkommt.

Rektorgespräch Marena und Felix berichten von dem Gespräch mit dem Rektor, welches am Mon-
tag stattgefunden hat. Für das Protokoll der FK siehe FID 873.

Raumverschönerung Der Raumverschönerungsantrag wurde von der FK angenommen und abge-
klopft.

Fachschaft Bochum Toni und Marena haben die Fachschaft Bochum besucht. Das Büro verfügt
nun über zusätzliche Quietscheentchen, die sie von dort importiert haben.

TOP 2: Veranstaltungen
Folgende AWD-Schichten werden verteilt:

Datum AWD
22.8. Elbrus Mayer, Aaron
27.8. Julia
29.8. noch nicht zugewiesen
3.9. Zbiggi, Toni
5.9. Zbiggi
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Für die Einschreibung werden folgende Schichten verteilt:
09:00-12:00 13:30-15:00

Mi 28.8. (Janna Schmidt) Julia
Do 29.8 Jonathan Wiebusch -
Fr 30.8 Jonathan Wiebusch -

Marena kümmert sich darum, dass sowohl für den AWD als auch für die Einschreibung noch Leute
gefunden werden.

TOP 3: Der Bär
Helene hat der Fachschaft ein neues Maskottchen gespendet. Ohne Gegenrede wird der Name Bär
Nulli abgeklopft. Die Abstimmung über die Schreibweise gewinnt Bär Nulli (statt Bär Noulli) mit 8
Stimmen zu 1 ohne Enthaltungen.

TOP 4: Sonstiges

Steckplätze Programmiervorkurs Für den Programmiervorkurs fehlen Mehrfachsteckdosen. Mit
dem jetzigen Bestand kommen wir lediglich auf 50 Steckplätze. Das DLR, das dieses Jahr den
Programmiervorkurs übernimmt, wurde bereits diesbezüglich bereits angeschrieben. Felix gibt
zu bedenken, dass unklar ist, ob die Anschaffung solcher Steckdosen in unsere Zuständigkeit
fallen würde. Er steht weiterhin mit dem DLR in Kontakt.

Kaffee Valentin von Bornhaupt schlägt in Abwesenheit die Anschaffung einer neuen Kaffeemaschine
vor. Nach längerem Hin und Her wird sich darauf geeinigt, die Diskussion zu vertagen, da wenig
Kaffeetrinker anwesend sind. Die Frage, ob die Fachschaft sich um eine neue Kaffeemaschine
kümmern will oder ob wir das nur den Kaffeetrinkern unter sich überlassen, bleibt somit
unbeantwortet.

Weitere Überschneidungen Aaron merkt an, dass die Vorlesungen Algebra 2 und Algebraische
Geometrie 1 parallel liegen. Dies ist offensichtlich ebenfalls problematisch (siehe Top 1 Be-
richte). Toni schreibt dem BaMa deswegen.

USB-Sticks Paul hat für die Fachschaft zwei USB-Sticks angeschafft, die jedoch beide von der
winzigen Sorte sind, die man schnell verliert. Paul fragt an, ob diese nun zurückgeschickt
werden sollen, oder ob man noch Verwendung für sie findet. Julia bietet an, dass sie versuchen
kann, einen etwas größeren Fachschaftslogo-Deckel für die Sticks zu basteln. Außerdem fragt
Paul aber auch mal nach, ob man die Sticks zurückschicken kann. In diesem Fall würden wir
neue, größere Sticks bestellen.

Sitzungstermine In zwei Wochen wird die nächste Sitzung stattfinden und ab dann wieder wö-
chentlich, weil dann Ersti-Zeit ist. Juhuuuu!

Marena Richter Thomas Häßel

Sitzungsleiter Protokollant
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